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POLÍTICA 
Durante el foro regional de plataforma del PAN 2009-2012, la subsecretaria de salud a nivel federal, Maky 
Ortiz Domínguez, que 2009 será el año de los panistas, por el buen trabajo que realizan y por el liderazgo de 
Felipe Calderón. Acudieron a este evento, diversos panistas como Guillermo Tamborrel Suárez, Héctor 
Lugo Chávez y Armando Rivera Castillejos, además del líder estatal, Edmundo Guajardo Treviño. (NC) 
 
No habrá alianza entre el PRI y el PRD en Querétaro, como se llegó a decir, afirmó Dolores Padierna, quien 
estuvo de visita en la entidad. Enfatizó que el PRI es el partido que más daño le ha hecho al país y bajo ningún 
motivo se aliarán con este partido; solamente con partidos de izquierda. (NC) 
 
La secretaria de planeación del PRD, Dolores Padierna, aseguró que este instituto político rechazará alianzas 
con el PRI para la contienda electoral del 2009. Dijo que a Querétaro lo ven en un peligro por eso vino y estarán 
viniendo porque sus compañeros de Nueva Izquierda han querido que aquí el PRD se alíe al PRI y eso sería la 
destrucción del PRD en Querétaro. (PC) 
 
El senador Guillermo Tamborrel salió en defensa de los Chuchos después de las declaraciones de Dolores 
Padierna y dijo que ellos son la parte que ha venido luchando por un mejor país desde hace muchas décadas, 
son auténticos, genuinos y no así un grupo de arribistas que pretendieron secuestrar ese partido. (PC) 
 
El diputado federal José Luis Aguilera afirma que el alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, engaña 
al gobernador, ya que el viernes se colocó la primera piedra de una planta de agua en un terreno ejidal 
adquirido de manera ilegal, por lo  cual no tiene validez. (NC) 
 
Asegura el diputado federal José Luis Aguilera, que el gobernador fue engañado por el presidente municipal 
de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, para comenzar la construcción de una planta tratadora de agua, en 
un predio adquirido de manera ilegal. (PC) 
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Cabeza. El diputado federal de Convergencia José Luis Aguilera, aseguró que su partido no tiene el problema 
de que el narcotráfico pueda infiltrar dinero de sus campañas en el 2009, ante el llamado de Acción Nacional 
para brindar los recursos de los partidos, por lo que dijo, deben cuidar primero el desvío de programas sociales 
con fines proselitistas. (PC) 
 
LEGISLATURA 
El viernes pasado la comisión especial del congreso local, entregó su propuesta para que la comisión de 
gobernación y asuntos electorales dictamine las propuestas presentadas, entre ellas, la del Instituto Electoral de 
Querétaro, para la ley electoral. (NC) 
 
SECCIONES 
Guillermo Tamborrel Suárez comenta que sigue trabajando por grupos vulnerables, en ecología y salud, que 
son las comisiones en las que participa.  Señala que el tema de las afores es un tema urgente y ya se invitó a 
comparecer a la CONSAR, pues hoy literalmente atracan a los trabajadores, ya que un trabajador que hace su 
ahorro y no se vale que estén perdiendo mientras las AFORES ganen. Plantean que al menos los trabajadores 
ganen en su afore la inflación más el bono del gobierno de al menos 2%. La AFORE puede ganar siempre que el 
trabajador gane. Hay casos en que se da un rendimiento de 2% y la AFORE contra una comisión de 3%.  Hoy 
los trabajadores pueden invertir en fondos extranjeros, pero no está de acuerdo pues es dinero que no se 
invierte en el país, pero esta misma semana estarán subiendo una iniciativa para regularlo y proteger el ahorro 
de los trabajadores, que debe ser sagrado. Sin embargo, reitera que este esquema de cuentas individuales es 
mejor al viejo esquema que había, en el que se daba al trabajador un 30% del ingreso; lo que se busca es llegar 
al 65% al menos. En el pasado, 20 trabajadores en activo pagaban la pensión de una persona, pero además 
había injusticias como el que al cambiar de régimen del ISSSTE al IMSS, se perdían todos los derechos. Con 
respecto a los retenes que se van a instalar, asegura que son para proteger a la gente; sin embargo, estarán 
muy pendientes para que no haya nadie vejado o maltratado. Confía en que van a funcionar bien. También dice 
que estarán pendientes de los migrantes que regresan a su tierra en estas fechas, para que nadie se pase de 
lanza con ellos. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Confirma el presidente de la comisión de planeación y presupuesto de la Legislatura, Eric Salas González, que 
sí se han acercado el Instituto Electoral de Querétaro y la Universidad Autónoma de Querétaro para ver la 
posibilidad de incrementar su presupuesto. (NC) 
 
El secretario de planeación y finanzas de gobierno del Estado, Manuel Alcocer Gamba, continúa en reuniones 
con la comisión de presupuesto de la legislatura. Adelanta que se contempla un presupuesto de16 mil 221 mdp 
y mil 610 mdp son de ingresos propios. (PC) 
 
El Secretario de Planeación y Finanzas Manuel Alcocer Gamba dio a conocer que analizará las propuestas de 
los diputados para incrementar el presupuesto del Instituto Electoral de Querétaro y la Universidad Autónoma 
de Querétaro. Dijo que seguirán los trabajos para afinar el presupuesto y dejarlo listo en la primera semana de 
diciembre. (NC) 
 
Se generó un presupuesto adicional de 200 mdp, a partir de los intereses del dinero que el gobierno federal 
otorgó a Querétaro para el 2008, señaló el Secretario de Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba. (NC) 
 
Se contemplan mil 610 mdp como ingresos propios para el 2009, de los cuales el 25 corresponde al Impuesto 
sobre la Renta, señaló Manuel Alcocer Gamba. (NC) 
 
Cerca de 5 mil mdp en obra pública ejercerán los gobiernos federal y estatal el próximo año, anticipa el 
presidente de la CMIC, Daniel Cordero Espíritu Santo. Los recursos se destinarán a dar continuidad a los 
proyectos actuales de construcción de vialidades y algunos otros como en el hospital general. (PC) 
 
Este miércoles a las 2 de la tarde en el hotel Mirage, los 25 consejeros de la COPARMEX elegirán al próximo 
presidente de dicha organización para el año 2009. Luis Mier y José Manuel Sánchez Luna son los 2 
contendientes inscritos, informó el actual presidente Alejandro Espinosa Medina. (PC) 
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Entrevista. Luis Mier, candidato a presidente de la COPRMEX, comentó que él siempre ha tenido la inquietud 
de representar sus empresas, sus negocios y a la vez recibir el apoyo que en este momento está ofreciendo 
como candidato para COPARMEX, en el ámbito empresarial, lo que es el empresario, la empresa, el apoyo 
doctrinario, las normas filosóficas, las cosas medulares importantes que hay en COPARMEX. Dijo que aquí en 
Querétaro tienen el proyecto, primero, COPARMEX Querétaro, para que desde su centro hasta los consejeros 
tengan prácticamente todo el conocimiento doctrinario de principios filosóficos para poderlo transmitir. En ese 
momento ellos tienen que acercarse a las empresas para proponerles qué es lo que COPARMEX les ofrece en 
apoyos y en recursos importantes, ya sea en el ámbito social y principalmente empresarial, relaciones con los 
gobiernos, atracción de recursos federales, estatales, municipales, siempre en función del apoyo de las 
empresas y del empresario. Envía un mensaje a los empresarios para que se afilien a COPARMEX y a sus 
compañeros consejeros decirles que el voto es libre, absoluto, secreto y que escuchen bien las propuestas de los 
2 candidatos. Si Dios quiere y tiene la oportunidad no le va a fallar a COPARMEX, a los empresarios y menos a 
Querétaro. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Confirma la secretaria de educación en la entidad, Guadalupe Murguía Gutiérrez, que será hasta el 7 de 
enero cuando se retrace media hora el horario en las escuelas primarias oficiales. Reiteró que sí se deberá 
permitir que las niñas lleven el pantalón del uniforme de deportes y todos podrán llevar chamarra. (NC) 
 
El gobernador arrancó hoy en Arroyo Seco el reparto de sudaderas del programa Educación con Calidez, en total 
se van a repartir 110 mil 600 sudaderas. El horario de invierno va a operar del 7 de enero al 27 de febrero.  Las 
autoridades escolares advierten que debe permitirse en las escuelas el uso diario del uniforme de deportes y 
abrigos o chamarras encima del uniforme. (PC) 
 
En lo que va del año 9 escuelas han sido víctimas del vandalismo, han sufrido daños por 400 mil pesos que ha 
tenido que cubrir la USEBEQ. Piden el apoyo de las policías y guardias municipales para mayor vigilancia. (PC) 
 
En lo que va del año se han invertido 400 mil pesos por problemas de vandalismo en nueve escuelas de la 
entidad, señaló el coordinador operativo de la USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez. (NC) 
 
Cabeza. Estudiantes de la carrera de diseño industrial del Tec de Monterrey campus Querétaro expondrán y 
venderán en la feria, más de 20 productos realizados en la incubadora de empresas del Tecnológico, como parte 
del programa Diseñando de a montón. Estos productos son relacionados a la época navideña y tendrán costos 
accesibles, desde los 50 pesos. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Mañana es el día mundial de lucha contra la violencia hacia las mujeres. La diputada del PRD, Consolación 
González Loyola Pérez dijo que se han dado pasos importantes, pero no se ejercen las medidas adecuadas, 
por falta de voluntad política para aplicar más recursos en este aspecto. (NC) 
 
Cabeza. El gobernador inició una gira por la sierra gorda donde entregó este medio día sistemas potabilizadores 
familiares en Pinal de Amoles. (PC) 
 
Cabeza. Hoy iniciaron las pre-posadas navideñas del DIF estatal en Amealco y Huimilpan. (PC) 
 
El jueves con la presentación del Heraldo de Navidad darán inicio las fiestas de temporada. Además el domingo 
se instalará el nacimiento monumental con 300 nuevas figuras, para lo que se invirtieron un millón y medio de 
pesos. (PC) 
 
De forma tranquila y segura este viernes inicia la feria internacional de Querétaro 2008, en donde se espera la 
asistencia de más de un millón de visitantes, señaló el presidente de la Unión Ganadera Regional, Francisco 
Domínguez Servien. El costo de la entrada es de 25 pesos y con estacionamiento de 30 pesos. (PC) 
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La supervisión de las condiciones de seguridad entre los 70 y 80 juegos mecánicos que están siendo instalados 
en la feria, es responsabilidad directa de los peritos contratados por la Unión Ganadera Regional, indicó el 
director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte Pérez, ellos estarán al tanto para ver que las cosas se 
hagan de la mejor manera posible. (PC) 
 
Cabeza. Hoy vino a Querétaro un escritor chileno llamado Mario Salazar. Él propone que taxis e instalaciones 
con pequeños, adopten como distintivo algo que llama la bandera de los niños. (PC) 
 
Luego de la clasificación de Gallos blancos en la liguilla de primera A, se reforzará la seguridad en el estadio y 
vialidades, pues se espera mayor afluencia, indicó el Secretario e gobierno Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Cabeza. Del partido de los gallos blancos no se reportaron mayores incidencias, por ahí hubo conatillos de 
bronca de porras, pero nada más. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Afirma el municipio que no tolerará presiones del dirigente de la Asociación de bares y discotecas, Rogelio 
Garfias, señaló el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón. Aseguró que no hay ninguna campaña del 
municipio, que no se le está pidiendo dinero a ningún restaurantero, ningún antro, y si es así que lo denuncien 
porque no son del municipio. (PC) 
 
Se prevé que la policía municipal participaría en hacer cumplir la nueva ley antitabaco y que el departamento de 
inspección no participará. (PC) 
 
El 80% del laurel de Corregidora está infectado por un hongo, y los resultados del tratamiento se verán en mes 
y medio, informó Juan Alberto González Arce, secretario de servicios públicos municipales. (PC) 
 
Cabeza. El municipio entregó la obra de urbanización de la calle Lázaro Cárdenas, comunidad de Jurica, 
delegación Félix Osores. (PC) 
 
Cabeza. El alcalde de Corregidora entregó un aula en el COBAQ número 19 en la comunidad de Bravo. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Más de 10 mil productos lecheros en el Estado podrían verse beneficiados el siguiente año, se prevé 
una alta demanda de este producto a nivel mundial. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La subsecretaria de salud federal, Maky Ortiz, señala que los reportes de empresarios sobre la ley anti tabaco 
y que han tenido perdidas por ello, son situaciones que tendrán que irse superando, pues ya en otros países ha 
sucedido. (NC) 
 
La influenza es una infección viral de las vías respiratorias altas y se transmite a través del aire o al tocar 
objetos previamente infectados por otra persona. (NC) 
 
Sólo existe un 30% de posibilidades de que se salve árbol de Laurel de la India que se encuentra en Corregidora 
esquina con Universidad, indicó el secretario de servicios públicos municipales, Juan Alberto González Arce. 
(NC) 
 
Cabeza. El próximo viernes 28 se presentará la gira Vive sin Drogas en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. 
(PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Este fin de semana asaltaron el Nacional Monte de Piedad en la sucursal de Plaza; hubo balazos, pero 
afortunadamente no heridos. Resalta que el Monte de Piedad no quiere mostrar el video con las imágenes del 
asalto. (NC) 
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De acuerdo a información, los asaltantes del Monte de Piedad aventaron en una calle de la colonia El Tintero, un 
morral con el botín calculado en alrededor de 750 mil pesos. (NC) 
 
Se aprobó un exhorto mediante el cual la SEDENA y la PFP instalarán retenes en diversos puntos de la entidad, 
con el fin de reducir la incidencia de tráfico de armas y drogas.  
 


